

FERVOR Y SOLEMNIDAD EN EL CORPUS MANZANAREÑO

Se iniciaba la solemne jornada a las 10'30 h. de la mañana en la Iglesia de la Asunción en la que el párroco Fernando Palop oficiaba la Santa Eucaristía inculcando en los fieles el amor y la veneración a este sagrado Sacramento por el que Cristo queda entre nosotros en una sublime entrega de amor. El templo se encontraba abarrotado de fieles que acompañaban principalmente a los casi doscientos niños que este año han hecho su Primera Comunión.

Seguidamente el Cuerpo de Cristo, sobre templete y bellamente adornado de flores recorría las calles Carmen, Monjas, Morago, Reyes Católicos y Jesús del Perdón, para finalizar en la Plaza de la Constitución, donde cientos de personas recibían la sagrada bendición. Abrían la procesión los estandartes de las cofradías y hermandades de la Semana Santa de Manzanares, acompañados por las diferentes juntas rectoras. Tras ellos los nuevos comulgantes con sus catequistas daban la nota de encanto y esperanza. Seguidamente la Banda de Música "Julián Sánchez Maroto" ponía las armoniosas notas que llenaban de agradables sonidos la calurosa mañana de junio. La sección de la Adoración Nocturna Española rendía custodia y vasallaje a la sagrada carroza y tras ella la presidencia religiosa y la civil encabezada por Antonio Caba primer teniente de alcalde, Santiago Rico, jefe de línea de la Guardia Civil y miembros de la Corporación Municipal.

En esta solemne festividad del Corpus Cristi, la Iglesia Diocesana celebraba también el Día de la Caridad, en el que todas las colectas de las misas fueron destinadas a las múltiples y humanitarias funciones que Cáritas lleva a cabo, este año bajo el lema: "Sólo eres solidario si compartes". En esta jornada se ofreció a Manzanares el resumen del balance correspondiente al año 93 en el que los ingresos fueron de siete millones setecientas mil pesetas con unos gastos de diez millones, lo que supone un déficit de 2'3 millones de pesetas que el grupo de Cáritas espera cubrir con cargo a los fondos procedentes de la gestión y venta de fincas recibidas de varias donaciones, a la vez que animaban a la comunidad a incrementar sus donativos que ayuden a paliar el déficit y a dar una mejor respuesta a los problemas que a diario se plantean, que son muchos y de no fácil solución.

VISITARON JEREZ

La peña taurina Ignacio Sánchez Mejías visitó Jerez días pasados, donde en su programa se encontraba una corrida de toros y la visita de las célebres bodegas jerezanas, también participaron en el artístico arte de la monta con el clasicismo braceo de los caballos.

Dos días fueron suficientes para conocer los diferentes puntos importantes ya programados de antemano.

